

Musikernachwuchs demonstriert sein Können

Preisträgerkonzert nach Wettbewerb „Jugend musiziert“ am 18. Februar in der Jugendmusikschule Bretten

Bretten (BNN). Beim Wettbewerb „Jugend musiziert 2017“ waren sie erfolgreich, jetzt zeigen sie einer breiten Öffentlichkeit ihr Können: Das Preisträgerkonzert der Besten aus Bretten findet am Sonntag, 19. Februar, um 11 Uhr im Konzertsaal der Jugendmusikschule in Bretten statt.

Begeisterung und Spielfreude pur konnte erleben, wer am Wochenende den Weg in die Räume der Musikschulen in Ettlingen und in Bretten gefunden hat. Nach der überaus erfolgreichen Durchführung des Regionalwettbewerb-

22 erste und sechs
zweite Preise erspielt

bes „Jugend musiziert 2016“ erhielt die Jugendmusikschule Bretten auch für 2017 das Vertrauen der Organisatoren. So hat der Regionalausschuss „Jugend musiziert“ im Landkreis Karlsruhe beschlossen, bei der Durchführung des 54. Regionalwettbewerb-erneuert auf die logistische und organisatorische Erfahrung des Brettener Teams zu setzen.

Der Regionalwettbewerb fand unter der Gesamtleitung der Musikschule Ettlingen statt. Während in Ettlingen die Solowertungen Klavier und Gesang sowie die Ensemblewertungen Streicher, Bläser und Akkordeon ausgetragen wurden, liefen in Bretten die Solowertungen Drum-Set (Pop), Gitarre (Pop) sowie die Ensemblewertung Neue Musik. Junge Talente aus dem gesamten Landkreis Karlsruhe gaben ihr Können



DAS QUERFLÖTENQUARTETT der Klasse von Susanne Pfaff war nur eines der erfolgreichen Ensembles, die die Jugendmusikschule Bretten ins Rennen geschickt hatte. Das Bläserquartett von Susanne Bader schaffte es sogar bis zum Landeswettbewerb. Foto: BNN

zum Besten. Die Wertungen in Bretten fanden in den Räumen der Jugendmusikschule Bretten statt.

Interessenten, Fans und Musikbegeisterte waren herzlich willkommen und kamen zuhauf. Zeitweilig schienen die zwei Wertungsräume in der JMS geradezu aus den Nähten zu platzen. Natürlich waren neben Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus dem gesamten Landkreis auch unsere Lokalmatadoren am Start.

Und diese waren überaus erfolgreich. So darf die Jugendmusikschule Bretten auch in diesem Jahr wieder sehr stolz sein auf ihre musikbegeisterten Schülerinnen und Schüler und ihre engagierten Lehrkräfte. Mit 22 ersten Preisen, davon sechs mit Weiterleitung zum Landeswettbewerb sowie sechs 2. Preisen wurden die Schülerinnen und Schüler der Jugendmusikschule Unterer Kraichgau/Bretten bedacht.

Einmal mehr ein herausragendes Ergebnis, über das sich alle Teilnehmer mit ihren Lehrkräften Larissa und Paul Baumgärtner (Violine), Barbara Noeldtke (Violoncello), Ulrich Dürr (Schlagzeug), Susanne Pfaff und Susanne Günther (Querflöte), Susanne Badér (Eufonium) und Stefan Arendt (Posaune) zusammen mit der ganzen Jugendmusikschule, Eltern, Freunden und Fans zu Recht freuen dürfen.